

Admins - Anomalie #2935

Les liens à Identi.ca dans la page « Suivre l'April via les plateformes de micro-blogging » ne marchent plus

05/02/2018 16:03 - Isabella Vanni

| | | | |
|---|------------------|----------------------|------------|
| Statut: | Fermé | Début: | 05/02/2018 |
| Priorité: | Normale | Echéance: | |
| Assigné à: | Frédéric Couchet | % réalisé: | 0% |
| Catégorie: | | Temps estimé: | 0.00 heure |
| Version cible: | Backlog | Temps passé: | 0.00 heure |
| Difficulté: | | | |
| Description | | | |
| 4 liens impactés : | | | |
| Identi.ca et Twitter sont des plateformes... | | | |
| Identi.ca (ou l'un des serveurs supportant... | | | |
| pour identi.ca | | | |
| a également créé un groupe | | | |
| Sinon, si on clique sur « Sur Identi.ca l'April » on atterrit plutôt sur la page Twitter de l'April | | | |

Historique

#1 - 01/07/2020 21:59 - Frédéric Couchet

- Statut changé de Nouveau à Résolu

#2 - 01/10/2020 13:39 - Quentin Gibeaux

- Statut changé de Résolu à Fermé

- Assigné à mis à Frédéric Couchet